

“Ellas son una selección nacional”

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

El técnico Julio Alfaro, del sexteto de Santa Bárbara, reconoció que UNED logró el título con todas las de la ley, pero criticó que le hayan permitido formar un equipo, que para él, es una selección.

“Tenemos que jugar contra el sistema, no entiendo como el Icoder y la Federación (de Voleibol), que no tengo que decir quiénes son, no ven que algunos clubes sí tenemos que trabajar en la formación de una liga menor”.

Alfaro agregó que por esa situación, otros equipos se aprovechan y toman jugadoras que han tenido un proceso en otros sextetos.

El entrenador comentó, preocupado, que este tipo de cosas hace que cada vez sea más difícil mantener jugadoras y lamentó que en Juegos Nacionales los cantones puedan sacar a las muchachas de cualquier parte.

“Si en Juegos Nacionales pretenden hacer lo mismo, entonces los cantones con más dinero llegarán a decir ustedes tres chiquitas, van para San José, Cartago o dónde sea, ¿en qué nos ayuda eso? ¿Para qué está el Icoder entonces?, se hacen de la vista gorda”, tiró el dardo, el entrenador.

Don Julio reconoce que la UNED fue mejor que su joven equipo en todos los aspectos del juego y que con base en la experiencia lo-



Valeria Campos (20) poco pudo hacer ante UNED. GABRIELA TÉLLEZ

graron manejar la serie.

En el cuadro rojiblanco hay jugadoras de 15 años, muchas muy menuditas y pequeñas en comparación con sus rivales. Además, todas son oriundas de Santa Bárbara.

“Cometíamos errores debido a la novatada. Tuvimos que hacer variantes por jugadoras juveniles y hasta infantiles. En estos partidos es que ellas van aprendiendo. El equipo empezó a jugar muy tarde y en una final no puedes reaccionar en el tercer set, cuando estábamos 2-0, eso ya lo hace muy difícil”, lamentó el entrenador.

Yuliana González, capitana del equipo, reconoció que les costó mucho ordenarse durante el juego.